

Jahresbericht 2016

An der 37. Hauptversammlung vom 10. März 2016 durfte der Präsident 23 Mitglieder begrüssen.

Auch im Vereinsjahr 2016 führte der Verkehrsverein die verschiedenen gewohnten Anlässe, wie die Jass-Nachmittage für Senior/Innen, das Jubilarenständli, die Adventsbeleuchtung und der Besuch des Samichlauses, durch.

Neu kam im April die erste Ausstellung "Handwerkskunst in Walkringen" dazu. Dreizehn Ausstellerinnen und Aussteller zeigten im Sternensaal ihre Kunstwerke. Belohnt wurden sie durch zahlreiche Besucher, die ihre schön präsentierten Arbeiten bestaunten oder sogar erwarben. In der zweiten Jahreshälfte 2017 beginnen bereits die Vorbereitungen für die Ausstellung 2018.

Am 22. Mai fand die Einweihung der neuen Brätlistelle auf der Schwändiweid statt. Mit einer kleinen Feier und einem Gottesdienst mit Pfarrer Peter Raich wurde die Brätlistelle zur Benutzung freigegeben.

Bewacht wird der Ort durch einen schönen Adler, den Christian Schmutz an Ort und Stelle anfertigte. Rund 120 Teilnehmende genossen einen, von uns gespendeten, Imbiss.

Zum Vollmond-Fondue luden wir im Oktober ein. Viele Esser und Esserinnen drängten sich beim Hornusserhüsli auf dem Moos um die Fonduekessel. Zu später Stunde zeigte sich noch der Mond und gab dem Anlass seine Ehre.

Das Tätigkeitsprogramm im neuen Vereinsjahr präsentiert sich wiederum vielfältig. All die Anlässe können wir nur durchführen, weil die Bevölkerung durch ihren finanziellen Beitrag diese auch mitträgt – allen herzlichen Dank!

Bedanken möchte ich mich bei allen, die mithelfen, dass wir unsere Aktivitäten auch durchführen können. Angefangen bei den "Blumengiesserinnen", den "Sternwarten" und natürlich bei meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen. Sie alle führen ihre Ämtli zuverlässig und mit viel Herzblut aus.

Bigenthal im Januar 2017

Verkehrsverein Walkringen Vreni Schneider Präsidentin